



千葉市立誉田中学校 学校だより

誉田のかぜ

学校だよりはHPにも掲載してあります

第13号
令和5年10月5日発行
千葉市立誉田中学校
Tel.291-0012

◆前期終了にあたり◆

校長 北島 啓行

令和5年度の前期が終了を迎えます。夏季休業明け、今年は例年にはない猛暑日が続き、毎日のニュースでは、「観測史上〇〇」「過去、最高の〇〇」などの言葉を聞かない日がないくらいでした。9月末を迎えて、ようやく過ごしやすいい日が続くようになりました。

そのような中、新型コロナウイルス感染症はある程度落ち着いた様子ですが、季節外れのインフルエンザが流行し、本校でも学級閉鎖を余儀なくされる状況になりました。秋季休業明け、合唱コンクールや自然教室等の大きな行事を控えています。本日で前期終了を迎えますが、秋季休業明けの後期も感染対策を講じ、学校教育を進めてまいりますので、今後も本校へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。



◆新人戦の結果 PART2◆

夏季休業が明けてから秋季休業の間に、各部活動で1, 2年生による新人戦が行われました。前号に引き続き、結果をお知らせします。(WEB版では個人名は掲載していません。)

陸上競技	県新人大会	100mH	3位	
		4×100mR	4位	2種目で南関東大会出場
サッカー	1回戦	渋谷幕張	0対4	負け
バドミントン	男子団体	1回戦	敗退	
	女子団体	1回戦	敗退	女子個人 1ペア 中央大会進出
卓球	男女	個人戦	敗退	
	男子団体	椿森	2-3	負け
バレー	決勝T	2回戦	緑町	2-0 勝ち 中央大会進出
剣道	剣道部の新人戦は、秋季休業明けからの開催です。			

◆未来への夢をはぐくむ音楽芸術体験教室◆

10月4日(水)の5, 6時間目に音楽芸術体験教室を開催しました。この行事は千葉市で、伝統音楽や声楽、器楽合奏の鑑賞や体験活動を通じて音楽分野への興味関心を深め、情操を育むために、およそ3年に1度の割合で、オーケストラ、邦楽鑑賞、能楽、声楽の中から各学校に派遣され、鑑賞を行うものです。本校では、声楽アンサンブルの方々に来校いただき、5時間目には合唱コンクールの時期に合わせ、各学級の合唱のご指導を受けました。また、6時間目には体育館で、演奏会を鑑賞しました。



◆後期に向けて◆ 前期を振り返り、後期に向けて

各学年代表の生徒より、前期を振り返り、後期に向けての言葉を寄せてもらいました。

私たちはこの半年間で多くのことを経験しました。体育大会や修学旅行を通して、仲間と支えあうこと、自分の仕事の責任の重さ、そして目標に向かって力を出し切ることを学びました。また、夏休みには、行事で学んだことをいかし、自分の目標を達成するため、日々で努力をしてきました。辛かったこと、辞めたいと思うことはありましたが、今までの頑張り信じて、あきらめなかったことが自分の自信につながりました。

3年生の後期になると、本格的に進路に向けて考えていかなければなりません。自分の進路実現のためにも、今は何が必要なのか、何をすべきなのかを自分で判断することが不可欠です。これは学校生活だけに留まらず、これから社会で生きていくためにもとても重要なことです。3年生は残り半年しかありません。その残された時間の過ごし方は、自分で決め、実行しなくてはなりません。一日一日を大切にして、努力を積み重ねて、最後まで諦めず、自信をもって自分の夢を実現させていきたいです。

3学年代表

今年の前期は、自分の成長をたくさん感じました。今まで人前に立ち、大きな仕事をすることから逃げていたので、昨年担任だった先生に背中を押してもらっていました。しかし、去年は挑戦することができずに終わってしまい、今年は絶対に挑戦すると決め、学級副会長になりました。はじめは緊張し、2分前着席の呼びかけや学級をまとめることができませんでしたが、体育大会に向けて学級の団結力が深まったころから、もっと学級のために役に立ちたいと思い、呼びかけを行ったり、学級会長と協力して学級のために仕事を全うすることができました。

この貴重な経験を通し、人前に立つことの苦手意識とやりがい自分の中で大きく変化しました。今年は、学校のために役に立ちたいと思うようになり、後期から保健委員長になりました。私の成長を沢山感じられた大切な前期を忘れずに、後期からは学校のために頑張りたいです。

2学年代表

皆さん、目標をもってこれまでの半年間を過ごすことができましたか。

1学年では、前期にたくさんしたことについて、みんなで協力して取り組みました。4月は、中学校へ入学し、新しいクラスや学年の仲間、先輩との関わりを楽しみ、新しい生活が始まりました。5月は体育大会があり、クラスで団結することができました。6月には校外学習でマザー牧場へ行き、1学年だけの行事を行いました。校外学習後には、よりクラスや学年の仲を深めることができました。

しかし、夏休み明けには、学年全体で2分前着席ができていないことや忘れ物が目立ちました。1学年生徒会での話し合いでも、授業への集中力など、いろいろな改善点があがりましたが、学級で話し合いを行い、お互いに声を掛け合うことで一つ一つ課題を解決していき、改善することができました。

半年後には私たち1年生は先輩になります。そのため、後期は今まで先輩たちがやってきたことを引き継ぎ、自分たちの中に取り入れ、行動していきましょう。また、1学年全体で認め合い、支えあい、高めあえる学年にしていきたいと思います。

1学年代表